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En el 2016 nuestra Institución cumplirá 40 años y para celebrar inauguraremos 
nuestra nueva sede, realizaremos actividades académicas, culturales y de 

reconocimiento a nuestra comunidad Cendista, porque Cenda somos 
todos y tú has sido parte de nuestro crecimiento.

Espera más información en nuestros próximos boletines.

Estás recibiendo el número 7 del Boletín Informativo de Egresados, podrás encontrar información 
académica, cultural y de interés general para ti. La comunidad cendista eres tú, ayúdanos a 

mejorar y a incluir la información que te gustaría encontrar: egresados@cenda.edu.co

40 Años de la Corporación Universitaria CENDA

http://www.cenda.edu.co/
mailto:egresados%40cenda.edu.co?subject=Bolet%C3%ADn%20Informativo%20de%20Egresados
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Encuentro de Egresados
El pasado 15 de octubre se realizó el IV Encuentro de Egresados en la Sede de Educación Física, donde asistieron 
egresados de los diferentes programas de la Corporación Universitaria CENDA.

Se inauguró con el saludo del Rector Dr. Luis Hernando Ballestas Rincón y el Licenciado William Soto Director del 
Programa de Licenciatura en Educación Física Recreación y Deportes y Tecnología en Entrenamiento Deportivo. 
Para la realización de este evento se contó con la colaboración de la Dirección de Extensión y Proyección Social y 
el Grupo de Música que dirige nuestro egresado Juan Robert Montealegre.
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Los egresados se unieron para participar en la jornada cultural que se realizó el 28 y 29 de octubre. La participa-
ción fue de Jazmín López Benavides con su grupo Bailarte y Diana María Neira con el grupo de danzas del colegio 
Cristo Rey Bogotá y la CUN, esta egresada hace parte del grupo de danzas de la Corporación Universitaria CENDA.
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Primer Foro Institucional
“Educación de Calidad y para la Paz en la Primera Infancia”

El 27 de Octubre se realizó el Primer Foro Institucio-
nal “Educación de calidad y para la Paz en la Primera 
Infancia” evento pedagógico que se llevó a cabo en el 
marco de la estrategia “Primero… mi primera infancia 
para la Paz” que la Dirección del Programa en cabeza 
de la Dra. Ibeth Susana Infante Garzón viene desarro-
llando desde el mes de febrero del año en curso.

El Foro supero todas las expectativas con la asisten-
cia de más de trescientas personas representantes 
de Jardines infantiles, colegios oficiales y privados, 

fundaciones, universidades, instituciones de educa-
ción técnica y tecnológica, y agentes educativos entre 
otros; uniendo esfuerzos para continuar trabajando 
por la primera infancia.

El Dr. Luis Hernando Ballestas Rincón, Rector de la 
Corporación Universitaria CENDA realizo las palabras 
de apertura, las conferencias magistrales estuvieron 
a cargo de la Dra. María Victoria Rodríguez Pérez, in-
vestigadora de la Asociación Colombiana de Faculta-
des de Educación-ASCOFADE y Docente Universitaria. 
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Dra. Luz Angela Gil Cháves, Presidenta de la Asocia-
ción Colombiana de Educación Preescolar - ACDEP 
y Comité Nacional de la Organización Mundial Para la 
Educación Preescolar - OMEP, Profesional especiali-
zada de la subdirección de calidad y pertinencia en la 
subdirección de evaluación de la Secretaría Distrital 
de Educación. Dra. Claudia Milena Gómez Díaz, Con-
sultora del Banco Interamericano de Desarrollo-BID, 
Coordinación Intersectorial para la Atención Integral 
a la primera infancia en el marco de la estrategia na-
cional “De Cero a Siempre”. Lic. Alexander Nigrinis 
Licenciado en Educación Física y Docente Cendista.

La maestra de ceremonia fue la Dra. Paola Andrea 
Vargas, Directora del Departamento de Extensión y 
Divulgación de CENDA. 

La estudiante de segundo semestre de Licenciatura 
en Educación para la Primera Infancia, hizo su in-
tervención recordando la estrategia que implemento 
la Directora del programa Dra. Ibeth Susana Infante 
Garzón desde el mes de febrero de este año y las 
fases de la misma.

Dra. Ibeth Susana Infante Garzón Directora del Pro-
grama de Licenciatura en Educación para la Primera 
Infancia de la Corporación Universitaria CENDA, en 
el saludo y palabras alusivas al Evento Pedagógico.

Dra. Claudia Milena Gómez Díaz, durante la ponen-
cia. Estrategia Nacional “De Cero a Siempre”
Presidencia de la República.
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La Dimensión Académica de la Mesa IEST Red Teusacá 
de la cual hace parte Cenda, realizó el pasado 27 de 
Octubre de 2015 el “Cuarto Simposio Internacional y 
Tercer Nacional de Investigación y Emprendimiento” 
en el teatro el Dorado ECCI.
El objeto de este evento fue socializar las experien-
cias Investigativas y de Emprendimiento impulsadas 
por las instituciones de Educación Superior que inte-
gran la Mesa IEST e Identificar las tendencias inter-
nacionales entorno a la Investigación y el Emprendi-
miento desarrolladas desde el aula.
Las conferencias magistrales estuvieron a cargo del 
Dr. Daniel Val de Brasil, Dra. Melisa Filomena de Col-
ciencias, Ing. Luis Hong de la República de China

La Corporación Universitaria Cenda participó con las 
siguientes ponencias:

- Estudiantes de Decimo semestre presentaron el 
proyecto “Asociación entre la batería senior fit-

Cuarto Simposio Internacional y Tercer Nacional 
de Investigación y Emprendimiento

ness test y la escala de Barthel aplicada a un grupo 
de adultos mayores”

- Video ponencia sobre “Estado del arte de la ense-
ñanza de la educación física en Iberoamérica”

- El profesor José García presento la línea de inves-
tigación “Aspectos morfo-funcionales de la activi-
dad física y el deporte“.
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Congresos Internacionales
En representación de CENDA, en el mes de septiem-
bre los profesores Jairo Alejandro Fernández y Luz 
Amelia Hoyos, participaron en calidad de conferen-
cistas en dos congresos internacionales; el primero 
el Congreso bianual de la Asociación Latinoamerica-
na de Ciencias de la Actividad Física, el Deporte y la 
Danza - ALCIDED, realizado en la ciudad de Juiz de 
Fora en Brasil, del 16 al 18 de Septiembre. EL segun-

do Evento, el XXIII Congreso de la Facultad de Orga-
nización Deportiva de la Universidad Autónoma de 
Nuevo León, se realizó en la ciudad de San Nicolás de 
los Garza, en México.

La participación de CENDA en dichos eventos inter-
nacionales permite consolidar la vinculación de los 
docentes de nuestra institución en las redes de inves-
tigación del campo de la actividad física y el deporte 
de Latinoamérica.

Encuentro Escénico en la Semana Cultural
Durante los días 28 y 29 de octubre del presente año se llevó a cabo la presentación de diferentes formas y estilos 
escénicos: danza y teatro, en el marco de la Jornada Cultural, que año tras año organiza la Corporación Universi-
taria CENDA.
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Diplomados y Seminarios
El Departamento de Extensión pone a su disposición los siguientes cursos de interés para la formación

de docentes y directivos en las Instituciones Educativas que estarán comenzando el 12 de marzo de 2016.

Informes e Inscripciones:
Corporación Universitaria CENDA

Avenida Caracas No. 35-18/02 PBX: 2453216 - Ext. 107
extensionydivulgacion@cenda.edu.co

Hacer click para más información Hacer click para más información

mailto:extensionydivulgacion%40cenda.edu.co?subject=Cursos%20y%20Seminarios
http://www.cenda.edu.co/wp-content/uploads/2015/09/diplomado-gestion-calidad.pdf
http://www.cenda.edu.co/wp-content/uploads/2015/09/curso-taller.pdf
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Entrevista a Louise James
Egresada de la Corporación Universitaria Cenda de los programas

Técnico Profesional en Danza Contemporánea y Licenciatura en Educación 
Básica con Énfasis en Educación Artística 

Louise cuéntanos de dónde eres y cuánto tiempo 
llevas en Colombia.

Nací en Irlanda, mi padre es irlandés y mi madre in-
glesa. Llegue con mi familia a Colombia en el 1988. 
Desde entonces he vivido a veces en Europa y a ve-
ces en Colombia, y prefiero Colombia, aquí me siento 
más en casa.

¿Louise hace cuántos años terminaste tus estudios 
de pregrado en CENDA y a qué te dedicas?

Termine hace dos años y medio. Me dedico a trabajar 
en Bogotá principalmente con eventos artísticos.
Me consideran muy polifacética porque canto, bailo y 
actúo, para mi son tres cosas que tienen mucha rela-
ción y son ramas de un mismo árbol llamado trabajo 
escénico.
…Todas requieren musicalidad, expresión y un alto 
nivel de sensibilidad. Estos son elementos que tienen 
todos los seres humanos, y por lo tanto son un len-
guaje, el cual se utiliza en muchas áreas.
Para vivir del arte en Bogotá he trabajado en teatros, 
eventos corporativos, en comerciales de televisión, 
películas, series de la tele, fiestas empresariales, fies-
tas familiares, restaurantes, bares, etc. Es un medio 
en el cual hay días muy buenos y hay días malos. Los 
pagos y las condiciones varían bastante. 
Mi consejo a todos los artistas es que entre más va-
lores tú trabajo más te harás valorar. Somos una gran 
familia, y si uno de nosotros bajamos la guardia, re-
galamos nuestro trabajo, van a esperar lo mismo de 
todos los artistas.
Un maestro de CENDA un día me dijo: “primero en-
cuentra lo que amas hacer, luego encuentra como 
ganar dinero con ello”. 
Quizá disfrutes tanto tu trabajo que lo harías gratis… 
y de acuerdo no todo es dinero hay muchas personas 
y organizaciones que merecen un apoyo incondicio-

nal, sin embargo lastimosamente hay una falencia en 
nuestra sociedad y es creer que el arte no es trabajo. 
Es nuestra labor como comunidad de artistas cam-
biar este pensamiento. Muchas veces me han recha-
zado por el precio que le pongo a mi trabajo, y es an-
gustiante, pero también me ha sucedido que llaman 
10 minutos mas tarde y aceptan mis condiciones. O 
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simplemente quedo libre para aceptar otro trabajo 
donde pagan lo justo. El Arte alimenta el alma, trae 
alegría, trae tristeza, pero sin el viviríamos en un 
mundo muy plano.

¿Por qué decidiste estudiar Danza en CENDA? 

Obtener un Titulo en Danza era algo importante para 
mí. Cuando una amiga bailarina me recomendó CEN-
DA inmediatamente me acerque a la Universidad y 
encontré lo que necesitaba.
CENDA me brindo la posibilidad de trabajar y estu-
diar a la vez por sus horarios. Encontré en CENDA un 
programa riguroso en danza contemporánea abar-
cando no solo la práctica, sino también su teórica, y a 
la vez un círculo de amistad y apoyo muy valioso que 
me sigue acompañando en mi ámbito profesional.

¿Cuáles crees que sean las principales habilidades y 
herramientas que te proporcionaron los programas 
de arte de CENDA, que te han permitido destacarte 
en el mundo laboral?

CENDA me proporciono: una mejor técnica en dan-
za, confianza en mi, perder el miedo a enfrentar un 
publico, mentalidad de empresaria y la fortaleza para 
enfrentar el mundo laboral.

¿Qué le recomendarías a un estudiante de Danza o 
Artística, que está iniciando su carrera?

La universidad en cualquier lugar del mundo te pro-
porciona un espacio y unas facilidades para desarro-
llarte como profesional, pero el que forja el camino 
es uno mismo. Aprovecha este tiempo y espacio para 
conocerte a ti mismo, encuentra lo especial que tie-
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nes tú, no trates de ser como alguien más. Encuentra 
tus fortalezas y aliméntalas. Tenemos que cumplir 
con todas las materias claro, pero siempre hay algo 
en lo cual te destacas, a esa cosa dale tu mejor vita-
mina, abónalo con la mejor tierra para que crezca y 
sea muy fuerte. Es mejor tener una o dos habilidades 
supremamente desarrolladas y no 20 mediocres. 

En tu experiencia, ¿qué hace diferente a un profe-
sional en Artes Cendista de cualquier otro? 

Los compañeros Egresados de Cenda son personas 
con los pies en la tierra, supremamente trabajadores, 
metódicos y profesionales. Son artistas y educadores 
recursivos, nada los detiene. También son positivos y 
soñadores y ese sueño es mejorar la educación utili-
zando las mágicas herramientas del arte.

Desde tu perspectiva cómo contribuye el Arte a la 
disminución de los problemas sociales y de droga-
dicción. 

La drogadicción es síntoma de una sociedad llena de 
tristezas, desilusiones con la vida, soledad, abando-
no, falta de información y educación. Problemas que 
comienzan en familia muchas veces, o malos ejem-
plos de los amigos y comunidad que nos rodea.
El Arte entra a sanar hasta cierto punto estas situa-
ciones, primero porque el arte puede ser en ocasio-
nes terapéutico, cuantas veces deje mis tristezas, mis 
rabias mi dolor sobre un escenario. Canalizando esas 
emociones y convirtiéndolas en arte. Bajándome de 
la tarima sintiendo que ya se consumió ese dolor y la 
sonrisa regresa naturalmente.
Y están los elementos de trabajo en equipo, disciplina 
y concentración que exigen las artes. El enamorarse 
de una vocación, y encontrarle un sentido a la vida, 
y algo por lo cual luchar. El Artista valora y ama su 
cuerpo, es su herramienta de trabajo. Si le introduce 
sustancias dañinas no va a funcionar bien por lo tanto 
el camino del arte te separa de la drogadicción auto-
máticamente.

Cómo fue tu experiencia como docente de bienestar 
en Cenda

Este espacio que abrió Bienestar Universitario de 
CENDA fue una sorpresa muy grata para mí. De la 
nada surgió un grupo muy unido el cual yo debía li-
derar y enseñar, pero la verdad fue mas trabajo en 
equipo. Los chicos y chicas que participaron tenían 
un rango amplio de habilidades en diferentes estilos 
de danza, Contemporánea, Street Dance, Acrobacia, 
Ritmos latinos y Danza Árabe entre otros. Lo que hici-
mos fue organizar shows donde todos pudieran des-
tacar lo suyo, dando valor a esas diferencias y crean-
do un espectáculo muy completo que represento la 
Universidad en varios eventos. A todos lo integran-
tes, los llevo en el corazón, fue realmente maravilloso 
trabajar con ustedes.

Adicional a la formación profesional qué elementos 
crees que debe tener un profesional docente de Ar-
tística para sobresalir en esta área. 

Una habilidad para construir relaciones cercanas con 
sus estudiantes, ganar su amistad y sobre todo su 
confianza. Comunicarles a los estudiantes que estas 
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a su lado, trabajando de hombro a hombro. Estas allí 
para impulsar, no juzgar. Tienes mas tiempo que ellos 
estudiando y quizás mas conocimientos, pero son un 
solo gremio, la honestidad con respeto y la humildad 
son el mejor ejemplo que puedes dar.

¿Qué es lo que más te gusta de esta profesión? 

La prerrogativa de ser creativa todos los días de mi 
vida.

Para terminar cuéntanos una anécdota importante 
que haya marcado tu paso por CENDA.

Bueno esta va a ser una anécdota algo personal… en 
CENDA conocí un chico que quise mucho pero termi-
no rompiéndome el corazón. Siendo honesta el daño 
fue colateral o mutuo. 
Al inicio encontramos muchas cosas en común, el 
amor a la escena, bailamos juntos, hicimos muchos 
espectáculos juntos. Todo parecía ideal ya que com-
partíamos la misma carrera, los mismos sueños, y lle-
gamos a pasar las 24 horas del día juntos. Nos com-
plementábamos en diferentes áreas y aprendíamos 
uno del otro… En otras ocasiones por cuestiones de 

trabajo pasamos semanas y hasta meses sin vernos. 
¿Qué paso? Aun me lo pregunto. El amor se convir-
tió en un campo de batalla llena de celos de ambas 
partes la mayor parte del tiempo sin motivos. Creo 
que algunas parejas tienen la capacidad de combinar 
trabajo y relación sin problemas, otros no.
En el oficio de la escena hay contacto cercano con 
muchas personas, muchas veces completos extraños. 
Para este chico y para mi no resultaba fácil vernos 
bailando y actuando con otras parejas. Había un ele-
mento posesivo no sano para esta carrera. 
Es algo que hay que reflexionar al escoger la carrera 
del trabajo escénico, que tan capaz soy de ser 100% 
profesional y no involucrarme sentimentalmente. 
Que tanto confío en mi mismo en mi pareja y mis 
compañeros de trabajo. 
Para nadie es un secreto que grandes actores y actri-
ces como Angelina Jolie y Brad Pitt quien ya estaba 
comprometido se conocieron durante el rodaje de 
una película y terminaron casándose. Somos profe-
sionales, y a la vez somos de carne y hueso. Solo el 
amor verdadero perdura, lo demás se lo lleva el vien-
to y mas en este oficio.

Muchas gracias. 
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Por cuarto año consecutivo y durante los días 19 y 
20 de noviembre, se llevó a cabo el Encuentro de Es-
cuelas y Academias de Danza. Este evento reúne a 
entidades y organizaciones no formales, que brindan 
espacios de formación, creación e investigación en 
danza.

Dentro de la variada programación se encuentran 
temas de interés como: Clases magistrales, en as-
pectos relacionados con la técnica y la creatividad, 
la creación del personaje y el simbolismo del gesto 
en la danza; Jam de improvisación; Coloquio sobre: 
“Apreciación Artística de la Danza”, terminando con 
una velada artística. 

Esta actividad está ligada a la asignatura “Gestión 
de Proyectos”, del programa de danza, que orienta 
el maestro Felipe Lozano, quien coordina el evento 
y que con el apoyo de la dirección de Bienestar Uni-
versitario y la Dirección de Extensión y Divulgación, 
en concordancia con la dirección de los programas de 

Arte, en cabeza de Jimmy Mamian, esta propuesta se 
hace efectiva.

IV Encuentro de Academias
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Participación en el Festival de Danza Contemporánea
La dirección de los programas de arte en cabeza del maestro Jimmy Ma-
mian, fue invitado a participar en el conversatorio sobre las posibilidades 
de formación profesional que tienen los bailarines en Colombia.

Para ello se ha considerado el trabajo creativo e investigativo al interior de 
la carrera del técnico en danza contemporánea y la trayectoria del grupo 
de nuestra institución universitaria. Este gran proyecto cultural tiene como 
fin: pensar, revisar y visibilizar los procesos creativos y académicos.

El conversatorio se realizó el 29 de octubre, en la sala norte de la Universi-
dad Jorge Tadeo Lozano, de 10 a.m. a 12 m.

Fundación Renacer
Secretaría Distrital de Integración Social

(Atiende niños y niñas con discapacidad cognitiva 
bajo medida de protección)

El 3 de Octubre las estudiantes de Cuarto y Quinto 
Semestre en compañía y con la orientación de la Li-
cenciada Claudia María Betancourt Muñoz realizaron 
la práctica de observación generando actividades 
para el grupo de niños vinculados a la fundación.

A través de esta práctica se reforzaron los conoci-
mientos adquiridos favoreciendo la integración de las 
practicantes con la comunidad educativa de la Fun-
dación Renacer; compartiendo distintos momentos, 
los cuales se pueden evidenciar en las fotografías.

Las estudiantes planearon, organizaron y presenta-
ron una obra de titeres a los asistentes, socializando 
e interactuando principalmente con los niños y las 
niñas. 

¡Felicitaciones por el profesionalismo  
que demostraron!

“Lucha por tus derechos y otros lucharán junto a ti. Todos los niños y niñas PUEDEN ir a la escuela, 
PUEDEN jugar y PUEDEN participar en todo. ¡No se trata de pensar NO PUEDO sino SÍ PUEDO!”

Víctor Santiago Pineda.
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La Práctica Pedagógica: 
Una Oportunidad para Participar 

en el Desarrollo Social y la 
Construcción de la Comunidad

El presente semestre, la Corporación Universitaria 
CENDA a través de la Práctica Pedagógica ha hecho 
presencia en diferentes Instituciones educativas, en-
tre la que se cuentan: Colegios Distritales; hogares 
infantiles de ICBF; Fundaciones de atención a pobla-
ción vulnerable; y Organizaciones de Promoción y 
Apoyo al Deporte. 

En cada escenario (20 en total) los estudiantes pro-
mueven el diálogo de saberes y el encuentro cultural, 
dando cumplimiento a nuestro modelo colectivo y de 
acompañamiento permanente de Práctica Pedagógi-
ca. 

Durante la semana de Socialización, que se ha venido 
convirtiendo en un espacio para la reflexión, la creati-
vidad y la flexibilidad curricular, tuvimos la oportuni-
dad de conocer y compartir las experiencias de cada 

uno de los grupos; de invitar a otras universidades 
para retroalimentar lo hecho y hacer los ajustes per-
tinentes.

Invitamos a los profesores y estudiantes a seguir tra-
bajando para fortalecer esta iniciativa de construc-
ción de comunidad CENDISTA y de participación en 
los procesos sociales de nuestra ciudad.

Corporación Universitaria CENDA

Centro Cultural La Aldea Colegio María Mercedes Carranza
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El 15 de Octubre se invitó a la policía de la infancia y 
la adolescencia quienes delegaron al Subintendente 
Mauricio Andrés Murcia Cortés para que dictara una 
charla relacionada con la Ley 1098-Código de Infancia 
y Adolescencia. Reforzando así las temáticas vistas en 
las Asignaturas: Fundamentos de la Psicología Infan-
til, Ética y Educación Integral, Desarrollo socio-afec-
tivo y sexual, que orienta la Psicóloga Lenis Adriana 
Beltrán en el programa de Primera Infancia.
 
Fue un encuentro en donde las estudiantes de pri-
mero a sexto semestre reflexionaron y compartieron 
aspectos relacionados con la niñez en nuestra ciudad 
y nuestro país. Está charla se dio como antesala al 
Foro que se llevará a cabo el día 27 de octubre “Edu-
cación de Calidad y para la Paz en la Primera Infancia” 
organizado por la Dirección del Programa y el Depar-
tamento de extensión y divulgación. 

La dirección del programa agradece la asistencia y 
acompañamiento de las licenciadas María Victoria 
Rodríguez y Sandra Patricia Roa Villamil al espacio 
pedagógico.

Compartiendo Espacios Pedagógicos

¡Estimadas estudiantes de Licenciatura en Primera Infancia, con esfuerzo y dedicación  
llegarán a ser unas excelentes profesionales, la niñez de Colombia las necesita!

CENDA Inicia Fuerte Campaña 
de Divulgación

El Departamento de Extensión inició una gran campaña de medios 
dentro de los que encontramos:

Renovación de la página web, renovación de material publicitario, 
cuñas en oxígeno y 40 principales, bastidores en las principales 
estaciones de publimilenio, ampliación de cobertura en Internet 
y Facebook, participación en ferias educativas y eventos, visitas a 
colegios y volanteo.

Es importante resaltar que Cenda somos todos y del servicio que 
prestemos telefónica y presencialmente a nuestros aspirantes de-
pende el éxito de nuestras campañas.
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Nuevo Diseño Página Web
www.cenda.edu.co

Apuntando hacia la mejorar continua y extendiendo 
servicios a la comunidad CENDISTA para facilitar el 
acceso a los recursos de la institución, se realizó el 
rediseño de nuestra web institucional, con nueva tec-
nología de desarrollo, gestor de contenido y diseño 
más amigable y sobrio; respecto al diseño se desta-
can algunos cambios a continuación:

Sobre los Menús:
“Comunidad”: En este menú se agrupó todo lo perti-
nente a Estudiantes, Docentes y Egresados, de igual 
forma se habilitó el acceso a la Plataforma Académica 
Q10 a través de la opción “Gestión Académica”. El 
acceso al correo electrónico institucional para docen-
tes también se encuentra en este mismo menú.

Sobre la Visualización:
La nueva versión de la Web proporciona un diseño 
completamente Adaptable, a través de la tecnología 
Responsive Web Design, es decir, que su contenido 
se ajusta a cualquier tipo de dispositivo desde el cual 
se acceda; PC de escritorio, portátil, tablet o celular.

Sobre Contáctenos: 
En el Home “Página Principal”, se implementó un for-
mulario de contacto, a través del cual se puede solici-
tar información puntual sobre cualquiera de nuestros 
programas; adicionalmente la opción “Contáctenos” 
del menú principal nos lleva a toda la información de 
medios a través de los cuales cualquier usuario pue-
de contactarse con la institución, tiene un mapa que 
muestra la ubicación exacta de cada sede y un for-
mulario a través del cual también se puede solicitar 
información adicional.

En la sección “Comunidad” del menú principal podrás encontrar el 
submenú “Egresados” donde se puede ver toda la información y 
también el formulario de actualización de datos, a su vez en la porta-
da principal está el banner donde accedes directamente al formula-
rio de actualización de información.
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Proyecto de Implementación NIIF
Por causa de la globalización y en respuesta a la nece-
sidad de los mercados de capitales de contar con un 
lenguaje financiero común nacen las Normas Inter-
nacionales de Información Financiera (NIIF).

Estas normas tienden a reflejar la realidad económi-
ca de las transacciones, buscan uniformidad y clari-
dad en la preparación y presentación de los estados 
financieros y están fundamentadas en los siguientes 
pilares:

- Que sean uniformes, globales y que estén basadas 
en principios claros que permitan que los estados 
financieros reflejen la realidad económica.

- Que se realicen bajo prácticas eficaces de un buen 
gobierno corporativo.

- Que el proceso de preparación y elaboración de 
los estados financieros esté acompañado de unas 
buenas prácticas de auditoría financiera. Su obje-
tivo principal es mejorar la transparencia y com-
parabilidad de la información financiera a nivel 
global, mediante un lenguaje utilizable por cual-
quier compañía sea industrial, comercial, de ser-
vicios y del sector financiero.

La conversión a NIIF es más que un ejercicio técni-
co contable y representa para las compañías muchos 
desafíos y oportunidades; logrando así compañías 
más competitivas a nivel mundial y capital humano 
más competente que podrá desenvolverse en cual-
quier negocio o país.

El gobierno Colombiano emprendió un proceso cuyo 
reto es implementar localmente los estándares in-
ternacionales en el año 2015; al crear la ley 1314 de 
2009 y facilitando el acercamiento de las normas co-
lombianas a las normas internacionales y resolviendo 
la diversidad de regulación al igual que los conflictos 
con la contabilidad para fines tributarios.

Para la aplicación de esta norma estableció clasificar 
las empresas colombianas en tres grupos:

GRUPO 1*
Emisores de valores y entidades de interés público, 
quienes aplicarán NIIF PLENAS:

GRUPO 2*
Empresas de tamaño grande y mediano que no sean 
emisores de valores y ni entidades de interés público, 
quienes aplicarán NIIF PYMES.

GRUPO 3*
Pequeñas empresas y microempresas, a quienes se 
les autorizará la emisión de estados financieros y 
revelaciones abreviados, quienes aplicarán NIIF MI-
CROEMPRESAS.

Por lo anterior, y en cumplimiento de la ley, el CON-
SEJO SUPERIOR de la CORPORACION UNIVERSITARIA 
CENDA, aprobó el Proyecto de Implementación de 
las NIIF PYMES Grupo 2 (decreto 3022 de 2013), para 
introducir a la institución en este nuevo panorama 
económico global.

Proceso para el cual se conformó un comité de imple-
mentación con la participación de:

- Dr. Gabriel Balla Guerrero – Representante del 
Consejo Superior.

- Dr. Luis Hernando Ballestas – Rector y Represen-
tante legal.

- Dr. José Manuel Garzón Rocha – Revisor Fiscal.
- Dra. Mónica Carreño – Directora Administrativa y 

Financiera.
- Dra. Alexandra Salamanca Acosta – Directora 

Dpto. de Contabilidad.
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Las Directivas de la Corporación pensando en el bienestar de sus estudiantes, llevo a cabo varias obras de mejora 
y adecuación en sus sedes. Frente a la necesidad de mejorar el servicio de baños y duchas para los estudiantes, 
en la Sede Principal, fueron instaladas ocho duchas en el primer piso mientras que en el cuarto piso fueron refor-
madas las baterías de los baños, ampliando así este servicio. En la Sede de Educación Física la fachada se renovó 
cambiando la puerta de acceso y creando una zona de esparcimiento para la comunidad Cendista.

Se espera continuar mejorando las instalaciones de la Corporación y el contar con el apoyo de estudiantes, do-
centes y funcionarios para el cuidado y buen uso de estos nuevos espacios.

Mejoras y Nuevos Espacios para Nuestros Estudiantes

Los egresados que dirigen los seleccionados deportivos de la Corporación Universitaria CENDA y están participan-
do en el Torneo Universitario Copa U ocupan el puesto de Campeones en Baloncesto dirigido por Orlando Luque, 
tercer puesto en Futbol Sala Femenino y subcampeón en Futbol Sala Masculino dirigidos por Wilder Angarita. 
Nuevamente clasificaron para los Juegos Nacionales que se realizarán en Barranquilla el próximo año.

Campeonato Universitario
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¿En que andan nuestros Egresados?
Queremos agradecer a los Egresados que han actualizado sus datos, a continuación compartimos en que andan 
algunos de ellos.

Estimado Egresado actualiza tus datos haciendo CLICK AQUÍ

http://www.cenda.edu.co/actualizacion-de-informacion-de-egresados/
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En el mes de febrero de 2016 se realizará la elección de representantes de Estudiantes, 
Egresados y Profesores ante el Consejo Directivo, Consejo Académico, Comité de Bien-
estar Universitario y Consejos de Programa de CENDA para el período 2016-2017. El 
calendario propuesto es el siguiente:

 Instalación del Consejo Electoral: ..Febrero 17 de 2016 
 Socialización a Comunidad Educativa:  .........Febrero 22 al 26 de 2016 
 Apertura de Inscripciones de Candidaturas: ..........Febrero 29 de 2016 
 Cierre de Inscripciones de Candidaturas:  .........Marzo 4 de 2016
 Campaña:  .........Marzo 7 al 16 de 2016
 Votaciones de Estudiantes, Egresados y Profesores  .........Marzo 17 de 2016
 Proclamación de Representantes Elegidos:  .........Marzo 21 de 2016

Los elegidos ante los diferentes organismos directivos de la Institución tomarán posesión ante el Rector de la 
Corporación el día 23 de Marzo de 2016.

¡Estimado egresado te invitamos a participar en esta actividad democrática!

Elecciones de Representantes 
a Cuerpos Directivos de la 

Corporación Universitaria CENDA

La Corporación Universitaria Cenda 
desea a nuestros egresados y sus familias 

una Feliz Navidad y un Próspero Año 2016, 
que este nuevo año esté lleno de prosperidad, 

salud y bendiciones para todos. 


